

El emblemático Teatro Sauto de Matanzas abrió sus puertas a la academia yumurina para celebrar el acto de entrega de títulos a los graduados correspondientes al curso 2023, de las Facultades: Ciencias Económicas, Idiomas y Ciencias Agropecuarias. Evento dedicado al 171 aniversario del natalicio de nuestro Apóstol, al 65 aniversario del triunfo de la Revolución Cubana y al 102 aniversario de la Federación Estudiantil Universitaria.

Presidieron este acto, la Dr. C Leyda Finalé de la Cruz, rectora de la institución acompañada por miembros de su Consejo de Dirección; Susely Morfa González, 1era Secretaria del Comité Provincial del Partido; Mario Sabines Lorenzo, Gobernador de la provincia; representantes de las organizaciones del PCC, UJC, la FEU y el Sindicato, así como directivos de organismos, instituciones y

organizaciones no gubernamentales del territorio matancero.

Durante el encuentro se reconocieron por sus excelentes resultados a los egresados que alcanzaron la categoría Título de Oro, Premio al Mérito Científico, Premio Bianchi y la Condición de Jóvenes por la Vida. De igual manera, se galardonaron a los estudiantes más integrales de las distintas facultades, quienes se destacaron como líderes de la delegación matancera del 25 Festival Nacional de Artistas Aficionados y en acciones asociadas al vínculo universidad sociedad, Interacción Social, Deporte, Zona Roja, Mayor Impacto Económico, Ambiental, Científico-Técnico y Social en la solución de problemas del territorio.

Cada uno de ellos, cada nombre que anunciaba a los merecedores, eran recibidos con gritos de alegría, que demostraban el reconocimiento de sus propios compañeros. Randy Monteslier López, presidente de la FEU en la Universidad de Matanzas, tuvo a su cargo las palabras de despedida a quienes han sido miembros de la organización en el transcurso de sus carreras. "Gracias por la entrega, la pasión y el compromiso. Hoy reciben el premio de su perseverancia. A todos Muchísimas Felicidades".

A nombre de sus compañeros Yaremy García Hernández, graduada de la Facultad Ciencias Económicas, Premio al Mérito Científico, la Condición de Jóvenes por la Vida y el Premio Bianchi, agradeció a todos los profesores que contribuyeron a su formación, y de cómo la casa de altos estudios los acogió, los educó y les dió la oportunidad de crecer como profesionales. Agradeció además la joven, el apoyo de los familiares, sin estos hubiese sido imposible llegar a este grandioso día.

En el acto de graduación la Dr. C. Leyda Finalé de la Cruz, rectora de la casa de altos estudios, dedicó unas palabras a la nueva generación de egresados tras el esfuerzo, dedicación, entrega y compromiso, convirtiéndolos en profesionales altamente competentes para ofrecer servicios de excelencia en cada uno de los sectores donde se desempeñen “Hoy felicitamos a todos los que han recibido el título que los acredita como graduados en las diferentes carreras. Ustedes enorgullecen a los claustros que los han formado, cuya dedicación pedagógica verá sus frutos próximamente, en los éxitos de sus vidas profesionales”.

Durante medio siglo de fundada, la Universidad de Matanzas ha graduado 57 532 profesionales, en los que se incluyen 1 433 estudiantes internacionales de 59 países, oriundos de los continentes africano, asiático y americano. A su vez, salvaguarda un patrimonio que ostenta con orgullo la formación de profesionales en el territorio y de otras latitudes, como parte de convenios de colaboración. Reconocer cuánto se ha logrado en estos años significa, sin dudas, homenajear a la generación histórica que se alzó en armas para cumplir el programa de la Revolución Cubana. Mujeres y hombres, encabezados por Fidel Castro Ruz, que hicieron posible el triunfo de los desposeídos con la campaña de alfabetización, primer eslabón que evidenció el significado martiano de la necesidad de la cultura para el ejercicio pleno de la libertad.

Por: Yolaimi Morales